

OFF THE RECORD (NADA ES TAN SERIO)



"No puedo cambiar el mundo, pero puedo cambiarme a mi mismo".

Alejandro Jodorowsky
 Actor, escritor y psicólogo tocopillano

Tribunales. ¿SHAKIRA EN EL CCP? EL RECURSO QUE INTERPUSO EL INDH EN CONTRA DE UNA JUEZA

● Un singular caso debió resolver la semana pasada la Corte de Apelaciones de Antofagasta. Se trata de un recurso de amparo que interpuso la dirección regional del INDH en contra de la jueza Sissi Bertoglio-Talpal del Juzgado de Garantía de Antofagasta. Los hechos remiten a la detención de Shakira B.M. yt Cony F.C., ambas de nacionalidad ecuatoriana, que fueron detenidas por Carabineros a fines de julio en el marco de una investigación policial. Al momento de la detención ambas, en su condición de mujeres trans, fueron ingresadas a una celda femenina por parte de Gendarmería a la espera del control de detención. La controversia, sin embargo, vino al momento de la audiencia cuando la jueza ordenó la ampliación de detención por 72 horas de ambas, pero ordenó su ingreso al

módulo N°88 para población LGTB+ del centro penitenciario de Antofagasta, un penal evidentemente masculino. "La conducta de la jueza..., mediante la acción de ordenar judicialmente el ingreso de ambas imputadas mujeres trans con cambio de género registral en su documento de identificación de país de origen, a un centro penitenciario masculino, de manera arbitraria e ilegal, constituye un acto de discriminación que atenta contra la identidad de género de las recurrentes", sostuvo el INDH. El INDH agregó que fueron liberadas a las 22:00h del día siguiente a la ciudad "caminando por la ruta de la carretera, sin iluminación, zapatos ni abrigo, demorando aproximadamente tres horas". El recurso, sin embargo, fue declarado inadmisibile por la Corte.



Nuevo edificio. SIGUE EL TRASLADO DESDE EL GOBIERNO REGIONAL

● Los únicos habitantes que van quedando en el histórico edificio del Gobierno Regional de Antofagasta de son los funcionarios de la Delegación Presidencial y del Ministerio de Desarrollo Social y Familia. De esta forma, sigue en desarrollo el traslado hacia

el edificio Gómez, ubicado a pocos metros, en el Paseo Prat de la capital regional. Ayer, podían verse los trabajos del cambio que se extenderá por un tiempo indeterminado, ya que debe resolverse el futuro del inmueble histórico de intendentes y gobernadores.

Abogada. LA REINVENCIÓN DE ALEJANDRA POZO

● Medio siglo de vida cumplirá este martes la abogada Alejandra Pozo y dicen que prepara las celebraciones. La profesional sigue desarrollando su profesión por

lo cual sigue en sociedad compliance Ltda con dos colegas, pero comenzó a trabajar de manera privada, para lo cual ya está con oficina propia en el centro de Antofagasta. La antofagastina ha sido docente universitaria, directora de carrera, abogada de Corfo, Seremi de justicia, miembro del tribunal electoral y directora de servicio por ADP.



Elecciones. JOSÉ VÉLIZ, EL HOMBRE QUE "QUIERE DAR LA CARA"

● Con una fotografía de campaña tan provocadora como simbólica, José Luis Véliz quiere irrumpir en la política como candidato independiente dentro de la lista "Chile Grande y Unido", que apoya Demócratas. Calameño de

45 años, ingeniero civil metalúrgico, ha desarrollado una trayectoria en la gran minería del cobre, tanto en la empresa privada como en la estatal. Su propuesta política se construye sobre un mensaje deliberadamente disruptivo: acusa a los parlamentarios de haberle dado la espalda a la Región, y él asegura será quien "dé la cara" por sus representantes y por su tierra.



Angie Astorga. RENUNCIA A LA UDI Y FICHA POR REPUBLICANOS

● Angie Astorga, histórica militante del gremialismo UDI deja su militancia para sumarse a las filas de

Republicanos. Fuentes consultadas indican que su llegada al partido de Kast tiene por fin cumplir un rol estratégico en la campaña dada su amplia experiencia como experta en género y empoderamiento femenino y su rol como ex Directora Prodemu.

